

Für eine Politik der Vielfalt und des Respekts



Gut ein Dutzend Petershausener, darunter viele Mitglieder des Grünen-Ortsverbands, haben sich am Pertrichplatz zu einer kurzen Kundgebung eingefunden, um für die Rechte von Lesben, Schwulen, Bisexuellen und Transgender-Personen einzutreten. „Gemeinsam für die Liebe“ stand auf einem Plakat zu lesen, gemeinsam gegen Hass und Hetze war mitgemeint. Die Initiative für die Demo kam von Beate Walter-Rosenheimer (2.v.l.), der Grünen-Bundestagsabgeordneten für den Dachauer Wahlkreis. Denn die traditionellen Paraden und Veranstaltungen zum Christopher Street Day, dem Gedenk- und Demonstrationstag von Lesben, Schwulen, Bisexuellen und Transgender-Personen, finden heuer wegen der Corona-Pandemie nicht statt. Vorurteilen entgegenzutreten wollten mit der Kurz-Demo auch die Petershausener Grünen. Mitglieder der LGBTIQ-Community hätten „dieselbe Anerkennung und Freiheit verdient“, sagte Grünen-Gemeinderat Alexander Heisler. „Wir stehen für eine Politik der Vielfalt und des Respekts.“ Foto: Ps